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BESCHLUSSVORLAGE 

  Vorlage-Nr.: B 10/0022 

422 - Fachbereich Kindertagesstätten Datum: 18.01.2010 
Bearb.:  Frau Sabine Gattermann Tel.: 116 öffentlich 

Az.:    
 
Beratungsfolge Sitzungstermin

 
Jugendhilfeausschuss 28.01.2010

 
 
 
Kindertagesstättenbedarfsplanung 
Festlegung der Versorgungsquote im Hortbereich 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Beschlussfassung  des Jugendhilfeausschusses zur Festlegung einer neuen  
Versorgungsquote im Hortbereich bleibt ausgesetzt bis der Ausschuss für Schule und Sport 
Anfang März 2010 einen Beschluss zur Einführung der offenen Ganztagsschule gefasst hat 
bzw. darüber beraten hat. 
 
 
 
Sachverhalt 
 
Der Jugendhilfeausschuss hat in seiner Sitzung vom 10.12.09 beschlossen,  dass die 
Beschlussfassung zur Festlegung neuer Versorgungsquoten für den Hortbereich (bisher 15 
%) bis zur Sitzung am 14.01.2010 ausgesetzt wird. 
 
Dies geschah vor dem Hintergrund einer bevorstehenden gemeinsamen Sitzung des 
Ausschusses für Schule und Sport und des Jugendhilfeausschusses am 17.12.09 u.a. mit 
dem Tagesordnungspunkt „offene Ganztagsgrundschule“. 
 
In der Sitzung vom 17.12.09 unterstützten die Mitglieder beider Ausschüsse den Vorschlag 
der Verwaltung, im Weiteren zunächst in Unterarbeitsgruppen der Arbeitsgruppe Offene 
Ganztagsgrundschule mit der Grundschule Niendorfer Straße und der Grundschule 
Friedrichsgabe unter Einbeziehung der jeweiligen Horte, Konzepte für beide Schulen zur 
Einführung des Offenen Ganztagsschulbetriebs zu erarbeiten. Sie baten darum, die 
Ausschüsse über die Ergebnisse zur Vorbereitung einer Beschlussfassung bezüglich der 
Einführung des Offenen Ganztagsschulbetriebs zu informieren. 
 
Derzeit wird intensiv an einer Lösung für die beiden Schulen gearbeitet, eine 
Beschlussfassung im Ausschuss für Schule und Sport wird für Anfang März angestrebt, da 
eine Entscheidung vor dem Beginn der Vergabe der Hort- und Modulplätze im März 
notwendig ist. Aus diesem Grund erscheint es im Moment sinnvoll über die Hortversorgung 
weiter zu diskutierten, wenn eine Entscheidung über die pilothafte Einführung der Offenen 
Ganztagsgrundschule und das weitere Vorgehen damit gefallen ist. 
 


